

Elektromobil und nachhaltig in die Zukunft

Rollende Klimaschützer für unsere Region.

Darmstadt ist hinsichtlich der Luftqualität eine der am stärksten belasteten Kommunen Hessens. Mit dem Ausbau der elektrischen Flotte schonen wir natürliche Ressourcen.

100%

Ökostrom. Die E-Busse werden ausschließlich mit 100-prozentigem Ökostrom geladen.

2.000 t

haben wir 2023 an CO₂ eingespart. Der Darmstädter Stadtwald bräuchte zwei Jahre, um diese Menge zu absorbieren.

2-4h

dauert es, bis ein Bus – je nach Batteriekapazität – wieder voll aufgeladen ist.

65%

49 von 78 Bussen fahren in unserer Flotte mit elektrischem Antrieb.

1 Mio.L

Diesel sparen wir ein. Damit könnte ein Zehntel des Darmstädter Woogs gefüllt werden.

Pssst!

Ein E-Bus ist bei niedrigen Geschwindigkeiten oder beim An- und Abfahren von Haltestellen merklich leiser.